

## 5・6年朝の会 公立高校の定員と志願状況



写真は5・6年生の朝の会の様子です。黒板にはプロジェクターで新聞記事が映されていました。5・6年生児童は、毎朝、ニュースをテーマにスピーチをしているので、その資料かなと思って見ていると、どうやらそうではなく、記事をもとに担任の先生と子ども達が話し合っていました。記事の内容は「公立高校の募集定員と志願状況」で

した。あらためて考えてみると、あと3・4年もすればこの記事の当事者になる子ども達なのでした。

## 1・2年生活科 「校長先生へ見学報告会」



先日、1・2年生は久世図書館と久世郵便局に社会見学に行きました。「見学して学んだことを校長先生に報告しよう」ということで、教室に招かれました。見学の様子を表した絵をプロジェクターで映し、自分でまとめたワークシートを手がかりに一人ずつ報告をしてくれました。

ちなみに、久世図書館の本は、なんとなんと埼玉県からきているそうです。

## 給食時間 小倉先生の話



子ども達が給食を食べている時間を利用して、養護教諭の小倉先生が、「食」や「健康」「生活」などをテーマに話をしています。今回は、「お正月の過ごし方」でした。

季節の変わり目をお祝いする日を「節日（せちにち）」と言い、「特別な節日」に食べる料理を「おせち料理」というそうです。

明日は終業式。今年もあとわずかです。

コロナに負けず明るい希望を持ち、皆さん、よい年をお迎えください。